



feministisch. tiefgründig. frech.

Dröhnendes Schweigen

Stille Stunde am 4. November 2021, von 20.00 Uhr bis 21.00 Uhr, in der Peterskapelle Luzern.

Wir halten uns an die aktuellen Vorgaben des BAG.

... zur synodalen Befragung

„Wir sind ganz Ohr für Ihre Stimme.“

Immer mehr religiös, gemeinschaftlich und sozial engagierte Frauen* verlassen die katholische Kirche. Wir vermissen sie schmerzlich. Ihre Gründe verstehen und teilen wir. Viele werden bei der synodalen Befragung fehlen. Wir haben eingeladen – keine nimmt teil. Ihre tätige Hoffnung auf Würde und Recht in der römisch-katholischen Kirche ist aufgebraucht.

«Jetzt über die Zukunft der Kirche mitreden» findet also ohne Enttäuschte, Entsetzte, Zurückgewiesene, Übergangene, Ausgrenzte, Verletzte, Ausgenützte, Missbrauchte statt und viele, die mit ihnen solidarisch sind.